

sich kindlich, fühlen den Reiz des jugendlichen Lebens und wännen, unter frohen Kindern frohe Kinder zu sein. Und diese Freude ist nicht an Reichthum gebunden, nein, auch in der Hütte des Armen sieht man an diesem Abende das kleine Zimmer mehr als gewöhnlich erleuchtet, und die Bewohner derselben sind glücklich und froh, denn sie können — was allein den Menschen beglückt — Liebe üben unter einander, Liebe, die Er predigte, der große Meister von Nazareth, Jesus Christus, der durch sein Erscheinen auf Erden solche Freude und solches Glück bereitete den Menschen!

Der kleine Savoyard Waldi.

So schöne und paradiesische Gegenden es auch auf diesem Erdenrund giebt, so finden sich dennoch deren viele, die diesen anziehenden Namen nicht verdienen. Das Königreich Sardinien ist fruchtbar und reizend durch die Abwechslung von Bergen und Thälern; nie ist die Hitze drückend,